

Téléphone

Fiche technique:

- un lacet téléphonique (2 fils en bon état) est nécessaire
- Un opérateur présent de l'autre côté
- Une main forte pour réveiller l'opérateur au standard

Cet appareil revient de Addis Abeba.

Anecdote:

J'ai trouvé un téléphone similaire à Kuito, en Angola, en 1984. Curieux de voir si celui-ci fonctionne, j'ai tourné la manivelle et surprise, une dame répondit, me demandant de ce que je désirais. «J'aimerais téléphoner en Suisse» lui dis-je en lui donnant le numéro. Luanda, en Angola me demande alors mes intentions et, après une grande attente, un opérateur à Lisbonne me demande d'où j'appelle et s'il fait beau temps de mon côté. Et finalement, il me connecte au numéro en Suisse. La liaison était bonne. Il me pose alors la question «qui paye et avec quelle monnaie?».

Nous visitons le standard à Kuito pour régler nos dettes. La réponse fut spontanée: «En argent local nous pouvons rien faire car il n'y a rien à acheter. Apportez nous plutôt quelques chose à manger svp!»